



## Trabajadores del Poder Judicial levantan el plantón en Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Trabajadores el Poder Judicial levantaron esta mañana el plantón que mantenían en la **Cámara de Diputados**. La vocera Patricia Aguayo indicó que decidieron retirarse ante posibles actos de represión. Reiteró que no querían escenarios de esa naturaleza, ni poner en riesgo la integridad y la salud física de los trabajadores.

<https://drive.google.com/file/d/1HworVGeYZqh8rRnSeszK1kxlUhdYIsud/view?usp=sharing>